
「令和５年度高等学校ＰＴＡ連合会岐阜地区支部連絡協議会」ＰＴＡ活動の実践報告 

      ～もっとすてきに（本巣的に）本巣松陽高生を支えて～ 

 

今年度の高Ｐ連岐阜地区支部連絡協議会は７月６日（木）に不二羽島文化センターみのぎ

くホールで開催されました。本校は第４ブロック発表校としてＰＴＡ活動の実践報告を発

表しました。当日、発表者の阿葉家ＰＴＡ会長とパワーポイントの操作担当の諏訪副会長は、

午前１１時前から会場に入り、リハーサルに臨みました。スライドを変えるタイミング、話

す声の大きさ、速さなどを調整しつつ時間をめいっぱい使って二回通しました。そのため、

本番は阿葉家会長の聞きやすく落ち着いた語りとマッチしてスライドが流れ、本校の魅力

が十分伝わる発表となりました。ＰＴＡ役員の方々も応援に駆け付け、会長の発表を客席で

聞きました。コロナ禍で行事の縮小・中止が続いた中で、子どもたちのためにできることを

模索し続けた本校のＰＴＡ活動の在り方を新役員の方にも知っていただけ、有意義な発表

となりました。ご高評いただいた高Ｐ連事務局の亀山先生は本校に教頭先生として在籍し

ておられた方で、なんと本校学校カレンダーの創始者です。そんな驚きのエピソードも交え、

本校の発表にお褒めの言葉をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


